



Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Umwelt und Verbraucherschutz

**Antrag der Abgeordneten Margarete Bause, Ludwig Hartmann,
Rosi Steinberger u.a. und Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**
Drs. 17/9194

**Bericht über die Verwendung krebserregender Fasern bei der
Firma Knauf**

I. Beschlussempfehlung:

Zustimmung mit der Maßgabe, dass folgende Änderungen durchgeführt werden:

1. Der Betreff erhält folgende Fassung:
**„Bericht über die Verwendung krebverdächtiger Fasern
bei der Firma Knauf AMF“**
2. Der erste Absatz erhält folgende Fassung:
„Die Staatsregierung wird aufgefordert, über die Verwendung von künstlichen Mineralfasern, die im Verdacht stehen, Krebs zu erzeugen, bei der Firma Knauf AMF im Landkreis Freyung-Grafenau zu berichten und die seitens der bayerischen Aufsichtsbehörden ergriffenen Maßnahmen darzustellen.“
3. Die Spiegelstriche 9 und 10 werden gestrichen.

Berichterstatterin: **Rosi Steinberger**
Mitberichterstatter: **Dr. Otto Hünnerkopf**

II. Bericht:

1. Der Antrag wurde dem Ausschuss für Umwelt und Verbraucherschutz federführend zugewiesen. Weitere Ausschüsse haben sich mit dem Antrag nicht befasst.
2. Der federführende Ausschuss hat den Antrag in seiner 44. Sitzung am 18. Februar 2016 beraten und einstimmig mit den in I. enthaltenen Änderungen Zustimmung empfohlen.

Dr. Christian Magerl
Vorsitzender